

# 周年を祝う会 記念式典

2月1日（土）に社会福祉法人亀岡福祉会40周年を祝う会を、ガレリアかめおかげで開催いたしました。午前中を第一部として記念式典、午後を第二部としてゴスペルコンサートをおこない、京都府知事様、亀岡市長様、多くの議員様をはじめ、日ごろ大変お世話になっている約450名の方々にご参加いただきました。

第一部の記念式典は、「40年のあゆみと今」を利ユーザー、家族、職員がお伝えする「合唱・構成詩」からスタートしました。合唱構成詩では、40年を記録した写真や映像を交えつつ、亀

祉法人亀岡福祉会40周年を祝う会を、ガレリアかめおかげで開催いたしました。午前中を第一部として記念式典、午後を第二部としてゴスペルコンサートをおこない、京都府知事様、亀岡市長様、多くの議員様をはじめ、日ごろ大変お世話になっている約450名の方々にご参加いただきました。

冒頭の合唱構成詩で亀岡福祉会の「今まで」を振り返りましたが、「これから」のことでもお伝えするため、利用者、ご家族、職員で一年にわたり作成した将来構想である「亀岡福祉会ビジョン2025」の発表をしました。

亀岡市議会の方、亀岡市役所の方が懇談の場を設けてくださいり、これからも力強く歩んでいけると実感することができました。



続いて、長きにわたり特別にお世話をなっている方に感謝の意を込め、感謝状の贈呈を行いました。

岡福祉会で大切にしている歌や、障害のある人の現状や願いを言葉で伝えました。その後、ご来賓の京都府知事様、亀岡市長様、きょうさん京都支部長様からお祝いと激励の言葉をいただきました。

続いて、ご来場いただいた方々からは「利用者や家族の思いが伝わってきて良かつたです」「亀岡福祉会のめざすことがよく分かりました」など、新しい一步を踏み出させていただきました。

後日談になりますが、ビジョン発表の中で障害のある方の高齢化に関わる制度的な課題をお伝えさせていたいたところ、翌週には亀岡市議会の方、亀岡市役所の方が懇談の場を設けてくださいり、これからも力強く歩んでいけると実感することができました。



## 【ご厚志を賜りまことにありがとうございました】

旭町自治会 様  
馬路町自治会 様  
千歳町自治会 様  
保津町自治会 様  
社会福祉法人 愛嶺福祉会 太田保育園 様  
社会福祉法人 青葉学園 様  
社会福祉法人 あみの福祉会 様  
社会福祉法人 綾部福祉会 様  
社会福祉法人 あらぐさ福祉会 様  
社会福祉法人 亀岡市社会福祉協議会 様  
社会福祉法人 愛善信光会 亀岡保育園 様  
社会福祉法人 利生会 様  
社会福祉法人 京都府社会福祉協議会 様  
社会福祉法人 京丹波町社会福祉協議会 様  
社会福祉法人 京都光彩の会 様  
社会福祉法人 京都太陽の園 様  
社会福祉法人 くわの実つむぎ会 様  
社会福祉法人 恵裕会 めぐみの園保育園 様  
社会福祉法人 松花苑 様  
社会福祉法人 うめの木福祉会 城陽作業所 様  
社会福祉法人 信和福祉会 様  
社会福祉法人 徳雲福祉会 様  
社会福祉法人 鳩ヶ峰福祉会 様

社会福祉法人 花ノ木 様  
社会福祉法人 まいづる福祉会 様  
社会福祉法人 みんななかも 様  
社会福祉法人 友愛会 様  
社会福祉法人 よさのうみ福祉会 様  
社会福祉法人 京都身体障害者福祉センター 様  
京都いたはし学園 様  
社会福祉法人 やましなの里 様  
亀岡市障害児童を守る協議会 様  
特定非営利活動法人 亀岡人権交流センター 様  
特定非営利活動法人 障害・高齢者就労支援センター 様  
特定非営利活動法人 自立支援センターかめおか 様  
特定非営利活動法人 スマイル 様  
認定特定非営利活動法人 トウギヤザー 様  
特定非営利活動法人 城山共同作業所 様  
京都社会就労センター協議会 様  
一般社団法人 あゆみ会 様  
株式会社 縁 ヴィレッジ れん 様  
特定非営利法人 せいらん福祉会 様  
なんたん障害者就業・生活支援センター 様  
有限会社 ハーモニーケア 様

亀岡商工会議所 様  
亀岡保津川ライオンズクラブ 様  
国際ソロプロチミスト亀岡 様  
石山テクノ建設株式会社 様  
株式会社 亀岡不動産 様  
アステック 様  
ケアコミュニティ株式会社 亀岡清泉荘 様  
多田建築設計事務所 様  
株式会社ちよかわモーターサービス 様  
株式会社 能勢工務店 様  
有限会社久保建材 様  
有限会社あき建材 様  
株式会社藤大 様  
木崎博彦 様  
保津町自治会 自治委員 渡邊文一 様  
井木悦夫 様  
岩田康裕 様  
大谷俊定 様  
小林新治 様  
中村雄一 様  
西岡尚也 様  
山内育子 様  
山内節子 様

# 亀岡福祉会40

Anointed mass choir ゴスペルコンサート&ワークショップ  
～いっしょに歩んだ10年と新たな一歩へ～

法人が30周年の時、ゴスペルグループ『Anointed mass choir（アノインティッドマスクワイヤ）』のみなさんと出会い、初めてコンサートを開催しました。迫力あるステージと歌（ゴスペル）の力に感動し、それから10年の間に7回、私たちとともにコンサートを共催していました。

40年を迎えた今回、Anointed mass choirのみなさんとの10年のあゆみ、出会いに感謝し、新たな一歩、つなぎを深めるために、Anointed mass choirのみなさんにゴスペルを教えていただきました。ワークショップを開催しました。

♪ワークショップ♪

1月25日（土）クリスマスパーティー  
(火) ガレリアかめおか響ホールにて2回のワークショップを開催しました。1回目はAnointed



ゴスペルコンサートの前にはオープニングコンサートを行いました

mass choirのみなさんを含め総勢100名を超える参加者でした。お互いのことを知るために、それぞれの紹介やグループごとに分かれて昼食を食べながら交流を行いました。最初は緊張も見られましたが、徐々に話も弾み、盛り上がりっていました。その後はいよいよゴスペルを教えていただけ時間です。わかりやすい説明と動きの中、楽しい雰囲気でワークショップは進み、たくさんの交流と笑顔のあふれる1回となりました。

2回目は平日にも関わらず50名以上の参加者で、コンサートでの発表に向けての練習となりました。コンサート当日に向けてワークショップのグループ名が「亀岡キャロットクワイア」に決まり、参加者それぞれに不安や緊張もありませんでしたが、それ以上にワクワク感や楽しみを感じる2回目の練習となりました。

♪コンサート♪

2月1日（土）ガレリアかめおか大広間にて午後からAnointed mass choirコンサートがスタートしました。来場者は700名を超えて、コンサートを楽しみにされているみなさんが会場はあふれています。総勢100名を超えるクワイア（歌い手）がステージ上に登場し、迫力あるゴスペルに、会場のみなさん的心が奪われていると感じました。3曲目が終了をしていよいよ亀岡キャロットクワイアの発表となりました。700人以上の前での発表はほとんどの参加者が初めてでしたが、曲がスタートするとみんな笑顔と自信のあふれる顔で会場中に発表の楽しい雰囲気が伝わりました。「Stand by me」「Up to walk with me」「Don't worry be happy」の3曲をAnointed mass choirのみなさんと一緒に発表する姿には一緒に作り上げたコハネキー



亀岡キャロットクワイアのステージ

♪結びに♪

Anointed mass choirのみなさんと初めて取り組んだワークショップは、お互いのことをさらに知り合うことができ、今までよりも強いつながりをつくることとなつたと思います。また一緒につくりあげたコンサートは今までにない充実感や達成感がありました。

歌を通じてAnointed mass choirのみなさん、来場いただいた地域のみなさんなどたくさんつながりを感じられるコンサートになつたと思います。

今後も様々なつながりを大切に、たくさんのみなさんと笑顔があふれる、そんな街になれば感じる取り組みとなりました。

ト、新たな一步を強く感じるものとなりました。

# ひまわり

3  
2020  
MAR

## 「ちょっと聞いてよ！」

第25回  
はつかいわ ひろき  
**甘日岩博樹さん**  
(第二かめおか作業所)



甘日岩さんは第一かめおか作業所で毎日仕事をして、週に2日はグループホームで泊まります。甘日岩さんは第一かめおか作業所で毎日仕事をして、週に2日はグループホームで泊まります。



甘日岩さんは第一かめおか作業所で毎日仕事をして、週に2日はグループホームで泊まります。

甘日岩さんは第一かめおか作業所で毎日仕事をして、週に2日はグループホームで泊まります。

一泊旅行。あと、みんなと一緒に行く取り組み。  
普段みんなと一緒におしゃべりするのも楽しい。

京都府共同募金会様より京野菜のご寄付をいただきました。  
2月26日、贈呈式が執り行われ、新鮮な春菊、京みず菜、京玉生菜、聖護院かぶ、ほうれん草などをいただきました。

社会福祉法人  
**京都府共同募金会様より**  
京野菜のご寄付を  
いただきました

私は小さい頃から絵を書いたり、ものを作ることが大好きでした。頭でイメージしたものを形にすることが多いのですが、大体イメージとは少し違うものが完成することが多かつたです(笑)今でも作ることは好きなので、様々なアイデアをいただきながら加筆し、完成したのが「亀岡福祉会40周年の記念誌」です(数ページのみイメージ作成しました)。頭に浮かんだイメージを紙に下書き、40年のあゆみ」のページです。バスに乗って振り返つてみたら面白そう!ページをめくると続いていく道、進んでいくバス。「こんなことあった♪」「なつかしい!」これからも一緒に歩んでいこうね」と記念誌を見ながら楽しめる、そして何度も見たくなるような、そんなページになればいいな」と思いました。この記念誌作りを通して、昔の歴史に触れ、知らなかつたことが学べたようなんですが、そんな気がしています。40周年の記念誌は私にとって宝物のひとつとなりそうです。

(H)

時

ご寄付ありがとうございました。

2 / 27	2 / 21	2 / 1
中村 久子 様	亀岡市 様	バンビ 谷岡 様
金一封	マスク3枚	お菓子
	750枚	

ご寄付 1月～2月